

# Feria Ciudadana en Popayán



El pasado 5 de octubre, el parque Caldas de la ciudad de Popayán fue el punto de encuentro de 10.465 ciudadanos que se dieron cita para interactuar con 75 entidades públicas del orden nacional, departamental y municipal en la XX Feria Nacional de Servicio al Ciudadano que atendió las solicitudes de trámites y servicios de los popayanejos.



# Feria Ciudadana en Popayán



La ANH, el MME y cuatro entidades más del sector participaron en la Feria, se brindó información y asesoría a la ciudadanía sobre el uso racional y eficiente de la energía y los impactos en el medio ambiente al no tener hábitos adecuados de consumo.

Los asistentes también recibieron orientación en los trámites y procedimientos del sector, incluyendo los requerimientos para el transporte de hidrocarburos y las tarifas de energía y gas. En la carpa del sector minero energético se atendieron cerca de 1000 ciudadanos.



